

Una carta abierta

MIAMI — 26 de julio de 2023

UNA INVITACIÓN DEL PRODUCTOR DE "SONIDO DE LIBERTAD" A LOS LÍDERES INTERNACIONALES

Una carta abierta al presidente de los Estados Unidos Joe Biden, a los miembros del Congreso, a la Corte Suprema, a todos los expresidentes, a los candidatos presidenciales de todos los partidos políticos, dignatarios mundiales y líderes comunitarios influyentes de todos los sectores de la sociedad.

Como productor de Sonido de Libertad, lo invito humildemente a unirse a nosotros en nuestra misión de liberar a millones de niños de las garras de la esclavitud sexual infantil. Ya hay cientos de "Embajadores de la Libertad" en el mundo, buscando destruir las fuerzas que perpetúan estos horrores.

"Sonido de Libertad" ha iniciado un poderoso movimiento que ha superado los logros incluso de los mayores éxitos de taquilla. La película se convirtió en la película número 1 en Estados Unidos el 4 de julio, el aniversario del día en que uno de los niños representados en la película fue rescatado de la esclavitud. Ese día celebramos su libertad y continuamos nuestra lucha para salvar a millones de niños inocentes que hoy están esclavizados.

Invitamos a cada uno de ustedes a experimentar esta notable película: una poderosa historia real que entretiene, educa e inspira a las personas a tomar acción. Esperamos que sirva como catalizador del cambio, instándonos a luchar por la libertad de nuestros niños inocentes.

Este movimiento ya ha generado extraordinarios resultados y ha llevado al rescate de miles de niños, y con su apoyo, esperamos salvar millones más.

Juntos, podemos cerrar las brechas entre las naciones y fomentar un frente unido contra los cárteles de tráfico y las redes mundiales de pedófilos.

La verdadera historia descrita en "Sonido de Libertad" nos recuerda claramente lo importante que es que todos trabajemos juntos en un esfuerzo armonioso para abordar este apremiante problema global. Destaca la necesidad urgente de que todos pongamos el bienestar de los niños por encima de nuestra política y unamos fuerzas para abolir la esclavitud infantil.

Después de descubrir que Estados Unidos representa el mercado líder para niños traficados, siendo México el país con mayor número de víctimas, sentí el llamado de hacer una película que tuviera el poder de crear conciencia y reunir a líderes de diferentes países y partidos. Juntos podemos ayudar a terminar con el secuestro, el abuso y la explotación sexual de niños inocentes.

Quiero expresar mi más profundo agradecimiento a todos los Embajadores de la Libertad que ya luchan por los 2 millones de niños esclavizados en la actualidad. Gracias por apoyar nuestra misión de crear conciencia y por luchar para abolir el tráfico de menores para siempre.

Miles de Embajadores de la Libertad se han involucrado desinteresadamente para apoyar esta misión. Varios de ellos han expresado lo que piensan sobre esta crisis mundial. Haga clic en los enlaces para ver sus videos y escuchar lo que tienen que decir.

[Alejandro Sanz](#), [Alex Sirvent](#), [Carlos Ponce](#), [Chuck Liddell](#), [Dana White](#), [Enrique Santos](#), [Jen Spry](#), [Jewel](#), [Jorge Masvidal](#), [Karolina Kurkova](#), [Luis Fonsi](#), [Maria Elena Salinas](#), [Mel Gibson](#), [Melky Jean](#), [Pamela Silva](#), [Tony Robbins](#)

Se continuarán publicando más videos inspiradores de los Embajadores de la Libertad, en [ShareFreedom.com](#).

Ayúdenos a fomentar esta causa convirtiéndose en un Embajador de la Libertad. Puede crear y promover conciencia organizando proyecciones privadas de "Sound of Freedom" para los líderes de la comunidad a la que sirve. Les animamos a invitar a organizaciones locales activistas contra el tráfico de menores, así como a sobrevivientes de la explotación infantil.

Si desea convertirse en un Embajador de la Libertad, puede programar su proyección privada en [ShareFreedom.com](#). El sitio web le da instrucciones paso a paso sobre cómo organizar su evento privado y brinda recursos para promover su proyección y la misión de la película.

Lo alentamos a invitar a líderes influyentes que representen diversos orígenes y creencias para trabajar unidos en la búsqueda de una misión compartida: erradicar el tráfico de menores y brindar protección a largo plazo para los inocentes.

Juntos, podemos liberar a las almas inocentes en sufrimiento, devolver la esperanza a los padres desesperados que buscan a sus hijos desaparecidos y poner fin a la horrible realidad del tráfico de menores.

Únase a nuestro esfuerzo mientras luchamos contra los cárteles de tráfico de menores, los pedófilos depredadores y aquellos que los mantienen alejados de la justicia. Juntos, podemos ser la respuesta a las oraciones de los niños esclavizados y a las súplicas desesperadas de sus padres por lograr su libertad.

Juntos, todos unidos, acabemos con la esclavitud infantil de una vez por todas.

Con profundo respeto y dedicación inquebrantable,



Eduardo Verástegui

Productor de Sonido de Libertad

Sitios web: [ShareFreedom.com](#) | [www.Soundofffreedommovie.com](#)